

Controversia en torno a las declaraciones de Carolina Cosse sobre el sistema de salud pública: "Desinformación y falsedades en sus palabras"

Principal



Publicada el: 01/10/24	Visitas: 90
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 30	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/controversia-en-torno-a-las-declaraciones-de-carolina-cosse-sobre-el-sistema-de-salud-publica-desinformacion-y-falsedades-en-sus-palabras_4054.php

CONTROVERSIA EN TORNO A LAS DECLARACIONES DE CAROLINA COSSE SOBRE EL SISTEMA DE SALUD PÚBLICA: 'DESINFORMACIÓN Y FALSEDADES EN SUS PALABRAS'

Principal

Controversia en torno a las declaraciones de Carolina Cosse sobre el sistema de salud pública: "Desinformación y falsedades en sus palabras"

Polémica en el debate sobre el sistema de salud pública: Carolina Cosse enfrenta críticas por sus recientes declaraciones, tachadas de "desinformación y falsedades".

Candidata a la vicepresidencia del Frente Amplio critica gestión de la salud pública en Uruguay

El lunes, Carolina Cosse, candidata a la vicepresidencia por el Frente Amplio, realizó una visita a Buenos Aires, donde concedió una entrevista al medio digital Futurock. Durante la conversación, Cosse manifestó que, en su opinión, “la salud pública empezó a gestionarse mal” bajo el actual Gobierno. La exintendente de Montevideo destacó que, al momento de atenderse en la salud pública, “es probable, en cualquier parte del Uruguay, que no haya remedios y que tengas dificultades”. A su vez, comentó sobre las complicaciones que enfrentan los habitantes de Montevideo y el interior del país, señalando que en la capital implica desplazarse entre distintos lugares, mientras que en el interior puede significar tener que viajar largas distancias.

Reacciones desde el oficialismo

Las declaraciones de Cosse generaron reacciones inmediatas desde el oficialismo.

Leonardo Cipriani, ex presidente de ASSE, utilizó su cuenta de X para calificar lo dicho por la candidata como “falso”.

En su mensaje, Cipriani afirmó que Cosse “no conoce de salud, está mal asesorada”, y subrayó que “hay récord en inversión, unidades compradas y entrega de medicamentos, así como el mayor número de recetas por consulta”. Además, invitó a verificar esta información en ALN (Asociación de Laboratorios Nacionales) y ASSE.

Cipriani también proporcionó cifras sobre la inversión en medicamentos, mencionando que en 2019 ascendió a \$2.900.000.000, comparándolo con los \$4.500.000.000 del año 2013.

Otras críticas

El senador nacionalista Javier García también se pronunció al respecto, argumentando que Cosse, quien anteriormente había advertido a mujeres embarazadas sobre la posibilidad de tener hijos con malformaciones al consumir agua de la canilla, ahora lanza “nueva patraña”.

García calificó las declaraciones de la candidata como “basura” y carentes de fundamentos.

Asimismo, Álvaro Delgado, candidato a la Presidencia por el Partido Nacional, declaró en una rueda de prensa que “es todo mentira lo que dice Cosse; es un cúmulo de cosas absolutamente equivocadas y falaces”.

Además, insistió en que el gobierno actual ha logrado récord de inversión en medicamentos para ASSE, tanto en términos económicos como en volumen, destacando la implementación de un vademécum y un control digital de stock, herramientas que, según él, no existían anteriormente.

Imágenes

CONTROVERSIA EN TORNO A LAS DECLARACIONES DE CAROLINA COSSE SOBRE EL SISTEMA DE SALUD PÚBLICA: 'DESINFORMACIÓN Y FALSEDADES EN SUS PALABRAS

en torno a las declaraciones de carolina cosse sobre el sistema de salud publica desinformacion y falsedades en

Tags

vicepresidencia, cipriani, montevideo, digital, candidata, uruguay, gobierno, carolina, medicamentos, interior, reacciones, declaraciones

Noticias relacionadas

- 4.3 *** *Carolina Cosse afirma que el Fa renunciaría a los allanamientos nocturnos si se logran aprobar en el Parlamento*
- 3.8 *** *Carolina Cosse afirma que Luis Lacalle Pou está "al borde de la Constitución"*
- 4.8 *** *Carolina Cosse presentó su lista al Senado con un elocuente discurso que destacó los ejes centrales del programa del Frente Amplio*
- 5.0 *** *Carolina Cosse afirmó que "el Frente Amplio debe asumir el mando para devolver el poder al pueblo"*
- 3.7 *** *Carolina Cosse se comprometió a abordar "el serio desafío de la convivencia" en el país si el Frente Amplio asume el Gobierno*
- 3.6 *** *Cosse califica de "provocación" el comentario de Ripoll y se manifiesta ante Delgado sobre el plebiscito: "carece de*

comprensión lectora

3.5 * *Ojeda ofrece su apoyo a Cosse tras los allanamientos: "Si necesita orientación, que me contacte, estoy a disposición sin costo alguno*

4.2 * *Cosse advierte sobre la arriesgada posición de Lacalle Pou en la contienda electoral*

4.9 * *Carolina Cosse aclara la delgada línea entre humor y burla en la controversia por el 'Tribilín' de Sebastián Da Silva*

3.9 * *Carolina Cosse instó a "restituir la dignidad en la gestión gubernamental*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024